



きぼう

大海小学校
第1学年 学年通信
2022.7.11

学校集会で発表しました

7月の生活目標「きまりを守って生活しよう」について、1年生が話し合って考えたきまりを学校集会で発表しました。元気な声で堂々と話す姿に成長を感じました。



大きなかぶの音読劇をしました



国語で学習した「大きなかぶ」の音読劇を2年生と3年生に見てもらいました。たくさん音読練習をした成果が出て、「みんなの声がはっきりしていました。」「動物になりきって、上手でした。」と感想をもらい、嬉しそうな1年生でした。

道徳の学習から

道徳の学習で「友達」について考えました。どの子も友達が大切な存在であることを話していて、学級のまとまりが育ってきたことを感じました。

げんせい：ともだちは すごく だいじ
まお：みんなが いないとかなしい
わこ：いっしょに わらいあえる
りゅうや：いっぱい あそべて うれしい
あき：みんなで たすけあえるのが いい
ひなた：みんなが たいせつだから まもりたい
のぞみ：みんなと かよくなれるのが うれしい
たいち：みんながいると さみしくない



朝顔の花が咲きました

生活科の学習で育ててきた朝顔の花が咲きました。

9人の朝顔がどんどん開花しています。「すごいよ！赤と紫の朝顔が咲いている。」と嬉しそうに報告してくれます。咲いた花で色水遊びをしたり、押し花遊びをしたりして楽しんでいます。「毎日のお世話を頑張ってきたから、みんなのお花が咲いたね。」と褒めています。明日は、葛葉先生との押し花づくりを予定しています。

